

Paroisses Catholiques du sud Est Lyonnais
Saint Priest – Mions – Saint Pierre de Chandieu – Toussieu

Synode sur la synodalité
Réunion du 18 janvier 2024

la première réunion paroissiale pour le synode s'est tenue le jeudi 18 janvier

un petit groupe de paroissiens s'est réuni pour faire le point et commencer l'étude du document de synthèse émis par les participants à la première session du synode qui s'est tenue à Rome en octobre

rappelons qu'une deuxième session doit se tenir en octobre 2024 et que les Chrétiens sont invités à réfléchir aux questions qui se posent à l'Église à partir de ce document de synthèse

pour qu'elle soit utile à la préparation de la deuxième session, notre contribution doit parvenir fin mars au diocèse

une vingtaine de thèmes sont recensés dans le document de synthèse

comme nous prévoyons de ne tenir que 4 réunions d'ici mars, nous avons choisi quelques-uns des 20 thèmes évoqués

si beaucoup de paroissiens rejoignent la réflexion (chacun est invité à participer), il sera toujours possible de traiter d'autres thèmes et de les ajouter à la contribution de la paroisse

nous avons retenu, dans l'ordre, les thèmes suivants :

- les femmes dans la vie et la mission de l'Église
- synodalité : expérience et compréhension
- les pauvres, protagonistes du cheminement de l'Église
- l'Église est mission
- en vue d'une Église qui écoute et accompagne

la prochaine réunion, portant sur la place des femmes, se tiendra à Marcel Callo **le 15 février à 20h** les suivantes pourront se tenir, le cas échéant, dans les autres lieux de la paroisse (Mions, St Pierre, ou Toussieu)

la démarche proposée est la suivante :

- les participants lisent chez eux ce que dit la synthèse sur le thème retenu (le texte est disponible sur le site de la paroisse ; quelques exemplaires seront imprimés et mis à disposition pour les paroissiens qui le souhaitent)
- en réunion, on se tiendra à la méthode dite de ***Conversation dans l'Esprit***
- l'objectif est d'écrire une contribution qui reflète ce qui a été dit en réunion, les consensus dégagés et aussi les éventuels désaccords
- cette contribution sera ensuite envoyée au diocèse et à Rome

bienvenue à tous dans ce travail synodal !